
CÂMARA MUNICIPAL DE TUBARÃO
Estado de Santa Catarina

Para Uso do Vereador

REQUERIMENTO Nº 1204/2022

Senhor Presidente, Senhores Vereadores, o Vereador que este subscreve, depois
de ouvido este Plenário, solicita o envio do seguinte REQUERIMENTO  destinado:

Ao Ilustríssimo Senhor
Nilton de Campos
Secretário de Infraestrutura

C/C

Ao Ilustríssimo Senhor
Jairo Martins Sampaio
Secretário de Agricultura e Interior

A Câmara de Vereadores de Tubarão, acatando a proposição
apresentada pelo Vereador Fabiano Modolon Correa, da bancada do União Brasil,
solicita saber se há possibilidade de realizar o aterramento, patrolamento e
lastreamento com areão na rua Felipe Manoel Teixeira no bairro Santa Luzia (rua
que liga a Estrada Geral da Madre à Rua Manoel Estevão Fernandes, no bairro
Congonhas).

Justifica-se a proposição, pois neste local há trânsito intenso de veículos
leves e pesados, gerando grande fluxo, com tendência a aumentar, haja vista que
está sendo construído um novo loteamento nesta região.

 A via está abaixo do nível dos terrenos, dificultando o escoamento da
água. Sendo que em dias de chuvas um pouco mais forte, a via fica completamente
submersa, impossibilitando a passagem de veículos.  A ausência de areão e a falta
de manutenção vem trazendo transtornos aos moradores e usuários da via.

Sala das Sessões, em 24 de outubro de 2022.

Fabiano Modolon Corrêa
Vereador


